
Bonjour à tous,

Voici une proposition de l'ordre du jour pour une rencontre de notre CA en juillet

Date de la réunion 2021-07-13

Présence: Fannie Lamarche, Guy Pagé, Daniel Plourde, Jacques Savard, Jean-Louis Fiset (via
web), Donald Dryburgh (via web)

Proposé par:  Daniel Plourde     Secondé par:  Fannie Lamarche   Approuvé par: Tous

1 - Table de concertation bassin versant rivière st-anne avec la CAPSA

CR: Jacques nous présente le mandat de la table et les participants. L’échéancier visé est juin
2022 pour proposer une liste d’actions à mettre en place aux intervenants du milieu

(Bonjour à vous tous,Avant tout, grand merci à tous les organismes et à tous ceux et celles qui
ont soumis leur candidature à la représentation de la Table de concertation des secteurs du PNRP,
Perthuis et leurs périphéries. Quelques sièges demeurent encore à pourvoir mais la grande
majorité des acteurs concernés par les enjeux de ce territoire sont maintenant identifiés. Une liste
complète des représentants officiels de la Table vous sera par ailleurs transmise sous peu.Il est
donc maintenant temps de fixer une date pour la première rencontre officielle de la Table de
concertation qui, si l'on se fie à l'évolution des mesures sanitaires actuelles, devrait se tenir en
mode virtuel.Je rappelle que le mandat de la Table sera de: «ÉLABORER ET METTRE EN OEUVRE
UN PLAN D'ACTION POUR LA PROTECTION DES ÉCOSYSTÈMES AQUATIQUES ET RIVERAINS»)

2-  Assemblée générale annuel du PNRP

CR: Jacques a été élu comme membre bénévole pour un mandat d’un an sur le CA du PNRP. Sa
candidature a été proposée et soutenue par le directeur du parc. Il a cependant été avisé par le
secrétaire du CA et le président du CA qu’il ne peut siéger comme représentant d’une
association mais comme bénévole. Jacques a accepté. Les grandes lignes pour les deux
prochaines années sont le maintien du secteur Carillon, la remise en état du secteur St-Alban et
l’évaluation du potentiel de développement du secteur lac sept-iles. Lac qui est rendue à la
dernière étape pour un changement de nom ( Lac de la Morelle est le nom retenue suite au
concours)

3-  Règlement 242

CR: La municipalité a modifié sa grille tarifaire suite à des mécontentemants de la part de
riverains du lac blanc. Nous avons les statistiques des enregistrements par lac en date du 1
juillet. Pour le Carillon, il y a eu 3 adresses pour 11 embarcations . Notez que c’est volontaire
pour notre lac. Il va y avoir un postmortem à l’automne.

4-  Comité environnement Notre-Dame
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CR: Il n’y a pas eu de membres de l’association qui se sont portés  volontaires à la suite de la
demande publiée. C'est Donald qui y assiste comme représentant de l’ARC par défaut du fait qu’il
y participait comme conseiller municipal.

La municipalité a adopté une réglementation pour la protection des bandes riveraines de tous
ces lacs. Il y aura des amendes onéreuses pour ceux qui ne se seront pas conformé selon les
délais prescrit par ce règlement.

Les équipements, la méthode de fonctionnement et les informations pour le lavage des
embarcations sont pratiquement complets.  Des manchettes informatives sont à venir.

5- Modification règlement fédérale sur les bateaux

CR: Donald nous informe que la fédérale a modifié la réglementation pour les plans d’eau ou la
propulsion à essence est interdite en y ajoutant que la puissance moteur électrique est limitée à
7.5 kwatts maintenant. C’est une bonne nouvelle est c’est ce que nous avions entrepris comme
démarche en 2019. Une manchette sera publiée aux membres pour les informer.

6-  Publicité sur notre site

CR: Nous avons à date le même nombre de commanditaires que l’an passé. Nous en avons un
nouveau mais un ancien se fait attendre même après deux relances (Dion moto)

7-  Nombre de membres

CR: Le nombre de membres est inférieur à ce qu’il a déjà été avant la pandémie. Le fait de ne pas
avoir tenu d'assemblée générale est une explication parce qu'à ce moment beaucoup de gens
renouvellent en argent directement. Nous allons quand même faire une tournée et remettre un
dépliant promotionnel au cours de l’été.

8- Demande de LACPEK

CR: Serge nous demande si nous pourrions distribuer en même temps que notre remise de
dépliant de l’ARC le dépliant d’information sur LACPEK. Oui, nous allons le faire.

9- Assemblée générale en octobre

CR: Jacques pose la question si la dernière fin de semaine d'octobre qui correspond toujours à
trois jours est le bon moment du fait que se sera un retour possible à la normale et que les
réunions de famille auront peut être la priorité pour les rassemblements. Certains ont
mentionné que c'est tard et froid à la fin d’octobre. Nous allons poser la question via un petit
sondage. (A) Fin de semaine normale ( 2 jours) ou (B) fin de semaine allongée ( 3 jours) (C)  en
septembre ou (D) en octobre. Un seul choix pour A-B et un seul choix pour C-D
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10- Élection à venir ( association et municipale)

CR: Trois postes seront en élection pour la prochaine AGA, soit ceux de Jean-Louis, Guy, et
Daniel. Une manchette sera publiée pour l'appel de candidatures. Mais avant , une demande
sera adressée à chacun d'eux pour savoir s'ils veulent renouveler leur mandat.

Nous publierons également une manchette pour rappeler aux membres de vérifier s'ils sont
inscrits sur la liste électorale de leur municipalité pour exercer leur droit de vote. Le
regroupement des associations des lacs de St-Ubalde va également tenter de faire des
rencontres auprès des candidats qui convoitent le poste de maire de St-Ubalde pour connaître
leur engagement envers les résidents-riverains.

11- Volontaire pour vérifier état financier

CR: Un membre, Martin Desrosiers, s'est porté volontaire. Jean-Louis entrera en contact avec lui.

12- Varia

CR: Discussion sur l'emplacement pour l’affichage de la plaque commémorative de Serge.
Jacques va entreprendre des discussions avec le directeur de PARC pour l’autorisation d’un
endroit. Il est proposé soit près de la plage, soit près du sentier de l’ours, soit près du pont qui
traverse la décharge et qui mène au belvédère.

Jacques Savard, président
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